

Antes pidió respeto al voto ciudadano

OEA avala anulación del resultado de 21F



JOSÉ ALBERTO GONZALES Y LUIS ALMAGRO MUESTRAN UN ACUERDO PARA EL ENVÍO DE LA MISIÓN DE EXPERTOS DE LA OEA A LAS ELECCIONES PRIMARIAS.

> Con el embajador de Bolivia ante este organismo, José Alberto Gonzales, ayer se firmó un acuerdo y se viabiliza la re-postulación de Evo Morales, pese a que Almagro en meses pasados realizó varias exhortaciones al mismo Presidente de respetar la democracia

> Partidos y plataformas insisten en hacer respetar el resultado del referéndum, reuniéndose mañana en Cochabamba

Inf. Pág. 5, 1er Cuerpo

Mientras cívicos, plataformas y partidos políticos de oposición anunciaron que se reunirán con el Consejo Nacional de la Democracia

(Conade), mañana en Cochabamba, para reforzar el pedido de respeto a los resultados del referéndum vinculante del 21 de febrero de 2016 en el que se rechazó una nueva postulación de Evo Morales, acorde a la Constitución Política del Estado;

ayer, el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), el uruguayo Luis Almagro, instruyó el viaje de una misión de observación de ese organismo multilateral para las elecciones primarias en nuestro país, el próximo 27 de enero.

Almagro informó la determinación, tras aceptar una invitación del Tribunal Supremo Electoral (TSE) de Bolivia, documento que fue entregado por el embajador boliviano ante la OEA, José Alberto Gonzales.

"La misión de expertos llegará a La Paz el lunes 21 de enero y estará compuesta de cinco especialistas que observarán aspectos sustanciales en organización y tecnología electoral", anunció Almagro en una conferencia de prensa junto a Gonzales.

El boliviano agradeció el acompañamiento de la OEA y lo calificó

como "muy saludable" debido a la "tradicional" del organismo interamericano en la observación de procesos electorales.

"Para nosotros se trata de un proceso de aprendizaje, es la primera vez que tenemos este tipo de experiencias", resaltó.

La oposición y movimientos sociales de Bolivia rechazan las primarias al considerarlas una maniobra del oficialismo para avalar la candidatura de Morales, habilitado como candidato por el Órgano Electoral con base a una sentencia del Tribunal Constitucional de Bolivia que reconoce el derecho a una reelección indefinida.

La misma OEA, a través de Almagro, realizó varias exhortaciones al presidente Evo Morales de respetar el voto del pueblo y ayer, de manera abrupta avaló este proceso.



NUevo BILLETE DE CORTE DE BS 100 PRESENTADO AYER EN EL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA.

Bs 100

Presentaron nuevo billete

> Autoridades aseguran que las normas de seguridad son mayores porque es el más utilizado a nivel nacional

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Ayer fue presentado por el Banco Central de Bolivia (BCB) el nuevo billete de Bs 100 y, según se explicó, las normas de seguridad son mayores porque es el más utilizado a nivel nacional y, por lo tanto, tiene mejoras en las características, pero presenta, como los otros cortes, figuras de indígenas históricos.

"Las normas de seguridad, para

este billete de 100 bolivianos son mayores porque es el más utilizado", afirmó el presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos.

El nuevo billete tiene mejoras en las medidas de seguridad, como la marca de agua con tres elementos, el motivo coincidente y la impresión con colores en alto relieve en los personajes, textos y valores del corte.

Asimismo, incluye en la parte superior izquierda del reverso la imagen de una paraba azul, que al inclinarla de izquierda a derecha o de arriba hacia abajo, muestra círculos que se mueven y cambian de color, del verde al azul.

También lleva un hilo de seguridad en el anverso, de cuatro centímetros de ancho, con la imagen de Juana Azurduy de Padilla y el valor del corte (100). Esta medida de seguridad cambia de color, de rojo a dorado, cuando se inclina el billete.

Cifra nacional

Lluvias afectan a 14 mil personas

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Las intensas lluvias y riadas dejaron cerca de 14 mil personas afectadas en todo el país; más de 50 viviendas destruidas y 10 municipios en emergencia.

Los municipios más afectados están en Santa Cruz, Cochabamba, Tarija, Potosí y el norte de La Paz informó el ministro de

Defensa, Javier Zavaleta.

Los lugares que se encuentran en alerta naranja y reciben atención de Defensa Civil son Lagunillas y Cuevo, en la región del Chaco; La Guardia y Yapacaní en Santa Cruz; Puerto Villarroel en Cochabamba, además de Loreto, en el departamento del Beni, que cuenta con siete comunidades en extrema emergencia.

Británicos rechazaron acuerdo del "brexit"

Inf. Pág. 5, 3er. Cuerpo

El Parlamento del Reino Unido votó ayer en contra del acuerdo sobre el "brexit" que alcanzó con la Unión Europea la primera ministra británica, la conservadora Theresa May, que se enfrenta mañana a una moción de censura convocada por la oposición laborista.

Por 432 votos en contra y 202 a favor, la Cámara de los Comunes rechazó el pacto presentado por May, que cuenta ahora con un plazo hasta el próximo lunes para exponer un plan alternativo.



PRIMERA MINISTRA BRITÁNICA THERESA MAY.

Hoy en Cine Mundo

"Familia al instante"

La comedia "Familia al instante" está inspirada en eventos reales de la vida del escritor/director/productor Sean Anders, y es protagonizada por Mark Wahlberg, Rose Byrne, Octavia Spencer, Tig Notaro y Margo Martindale, Julie Hagerty y Michael O'Keefe.

Otro de los estrenos de la semana es "Glass", donde M. Night Shyamalan escribe y dirige este thriller que retoma los personajes de "El Protegido" (2000) y "Split-Fragmentado" (2016). Los protagonistas son James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Anya Taylor-Joy y Sarah Paulson.



Sus actores protagonistas son James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Anya Taylor-Joy y Sarah Paulson.

Bs 4 millones

Cooperación internacional financia recuperación de Camino del Inca

> Riqueza histórica en una vía empedrada por los Incas y sitios donde nuestros antepasados realizaban distintas actividades

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Con el fin de recuperar y preservar el patrimonio arqueológico de Bolivia, la Agencia Italiana para la Cooperación, junto a los municipios, el Ministerio de Culturas y la administración del PNUD invertirán Bs 4 millones para restaurar la primera ruta del Qhapaq Nan (camino del Inca) que se encuentra en el lado boliviano.

La red es de más de 30.000 kilómetros y fue construida hace varios siglos por los Incas.

Esta será impulsada como una alternativa para el Turismo. En un recorrido que realizó ayer EL DIARIO por Desaguadero y Guaqui (provincia Ingavi), por donde atraviesa el Qhapaq Nan, evidenció la riqueza del camino empedrado y los sitios donde nuestros antepasados realizaban distintas actividades.



LA PRIMERA RUTA DEL QHAPAQ ÑAN (CAMINO DEL INCA).

